

UDS

Universidad del sureste

Catedrático: Lic. Ana Estelí Hidalgo Martínez

Alumna: Dulce Gpe. Velasco López

Materia: Sexualidad y Género

Actividad: Ensayo

Carrera: Lic. En Psicología

Grado: 8vo

Grupo: "A"

Introducción

En este breve ensayo abordaremos acerca del feminismo y las nuevas masculinidades, donde el feminismo se opone a quienes creen que se trata de una lucha de las mujeres por imponer sus propias reglas, sin embargo esta va encaminada a defender la igualdad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres, donde los géneros son una construcción sociocultural y se refieren a los rasgos psicológicos y culturales que la sociedad atribuye a lo que considera masculino o femenino.

" FEMINISMO Y NUEVAS MASCULINIDADES , IMPORTANCIA DEL CONOCIMIENTO DE NUEVAS PERSPECTIVAS SOCIALES ENTORNO AL GÉNERO EN EL ÁMBITO DE LA PSICOLOGÍA "

Para empezar el ensayo, haré un breve recorrido sobre la historia del feminismo, el feminismo es un movimiento social y político que se inicia formalmente a finales del siglo XVIII y que supone la toma de conciencia de las mujeres como grupo o colectivo humano, de la opresión, dominación y explotación de que han sido y son objeto por parte del colectivo de varones en el seno del patriarcado bajo sus distintas fases históricas de modelo de producción, lo cual las mueve a la acción para la liberación de su sexo con todas las transformaciones de la sociedad que aquélla requiere, es por eso que desde mi punto de vista es importante reconocer que debemos colocarnos en el mundo y determinar la subordinación, y darnos cuenta que las mujeres sufren más en comparación con los hombres, a mí el feminismo y las nuevas masculinidades me parece temas muy importantes para poder desarrollar en un ensayo como este, preso antes de continuar con la redacción daré a conocer un poco más sobre las nuevas masculinidades, y es que este es un movimiento para abogar por la realización de la igualdad entre hombres y mujeres en todos los aspectos de la vida y el movimiento inicial de hombres o grupos de hombres que luchan por eliminar la violencia física o psicológica contra mujeres, niños, ancianos y hombres.

Ahora bien que ya conocemos la función que ambos desarrollan, desde mi punto de vista para alcanzar la igualdad de género es necesario educar, salir de las viejas ideas de lo que significa ser hombre, romper de una vez por todas con la herencia patriarcal, para acabar con la violencia de género como ya lo he mencionado es importante que desde casa comience una educación diferente a la que se ha venido dando, donde los padres y futuros padres están consciente que para ir construyendo un mundo sin violencia, la tarea es principalmente de ellos, desde los valores que les van inculcando, como también una opinión considero que para aquellas escuelas que preparan futuros docentes es importante también que les enseñan a como también formar y enseñar en la escuela, que desde la enseñanza les hagan ver que todos mereces respeto, tanto hombre como mujer, ***“No se puede hacer un cambio hacia una sociedad igualitaria si no se tiene en cuenta a los hombres y, por esta razón, los hombres también deben cambiar”***, ***explica Paco Abril, presidente de la asociación Homes Igualitaris***, estoy de acuerdo con lo que este autor nos dice acerca de incluir a los hombres para hacer el cambio y

comenzar por construir un mundo sin violencia, la masculinidad tradicional desde mi punto de vista se define en oposición a lo femenino donde a los hombres les enseñan que no lloran, no cuidan a sus hijos y que la única función que ellos tienen es estar a cargo del sustento, mientras que a la mujer le enseñan a ser sumisa y a únicamente obedecer órdenes y ser quien vele por los hijos, es importante que como futuros psicólogos comencemos por hacer algo para ir poco a poco cambiando el pensamiento de la sociedad, y hacerles ver la importancia de dejar a un lado el patriarcado, ya que las nuevas masculinidades si favorecen la libertad propia de cada hombre y cada mujer ya que puede elegir exactamente qué tipo de vida quiere, cómo quiere mostrarse hacia los demás, qué aspiraciones y deseos tiene, cómo quiere enfocar su carrera profesional, si desea o no formar una familia, todo ello sin que los estereotipos marquen el camino, se que no es una tarea fácil cambiar algo que por años y años a estado marcado, pero tampoco imposible y es por eso que como futuros profesionales, psicólogos y futuros padres quizás, comencemos a trabajar esta parte de enseñar e inculcar a los niños a que todos mereces respeto sin importar el género que elijamos ser, o lo que decidamos ser, que todos somos un equipo donde podemos apoyarnos, y cuidarnos.

Conclusión

Para concluir este ensayo es importante conocer ambas funciones, del feminismo y de la nueva masculinidad, es por ello que llegó a la conclusión que para lograr la igualdad de género se requiere de la ayuda de ambos, y todos como sociedad, y no únicamente de las mujeres, enseñar a las nuevas generaciones la importancia que tiene construir un mundo sin violencia, un mundo seguro para ambos géneros, o el género que decidimos elegir, comenzar a acabar con la idea del patriarcado y solo así se podrá lograr poco a poco un cambio.

BIBLIOGRAFÍA

- Antología UDS “Sexualidad y Género” unidad 4
- https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&url=http://www.mujiresenred.net/spip.php%3Farticle1308&ved=2ahUKEwjT486ouuvvAhVjZN8KHWX_A6AQFjAJegQIQRAC&usg=AOvVaw2AVohmq4AfN08QX6mwupeq&cshid=1617775224472
- https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&url=https://www.homuork.com/es/nuevas-masculinidades-que-son-y-como-trabajarlas-en-7-sencillos-pasos_255_102_amp.html&ved=2ahUKEwjo3MS4uuvvAhXiTjABHY_hAUYQFjAFegQIBBAG&usg=AOvVaw1S0yKFC8X1G2Y3ERmLmuVI&cf=1